

Fecha: 02-07-2025
 Medio: El Labrador
 Supl.: El Labrador
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 588,1
 VPE: \$ 882.092

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Programa "Capital Emprendedor"; de Agrosuper inició sus capacitaciones y mentorías en 12 comunas de las regiones de O'Higgins y Metropolitana



Con la realización de cinco ceremonias, 348 participantes pudieron conocer los contenidos del programa, que busca impulsar la economía local junto a Inacap y Fundación La Semilla.

A través de cinco ceremonias realizadas, más de trescientos emprendedores iniciaron su participación en el Programa Capital Emprendedor de Agrosuper, iniciativa desarrollada junto a Inacap y Fundación La Semilla, que busca contribuir al desarrollo económico local mediante capacitación, mentorías y entrega de capital a emprendedores de las regiones de O'Higgins y Metropolitana.

Las ceremonias se llevaron a cabo en Rancagua (2), Las Cabras, La Estrella y San Pedro (RM), dando el inicio oficial al programa en su versión 2025, estas ceremonias contaron con la participación de autoridades locales, como alcaldes, concejales y representantes municipales, quienes destacaron el compromiso del programa con el desarrollo económico local. Cabe destacar que, en esta edición, participan emprendedores de las comunas de Mostazal, Codegua, Graneros, Machalí, Doñihue, Rancagua, Requinoa, Rengo, Las Cabras y La Estrella de la Región de O'Higgins, y de San Pedro y Melipilla en la Región Metropolitana.

Luego de las ceremonias, se llevó a cabo la primera clase donde se presentó a los asistentes el enfoque del programa, el cual contempla un acompañamiento integral a través de mentorías y capacitaciones online donde se abordan temas como: marketing digital, uso de redes sociales, inteligencia artificial, modelo de negocios y formalización, además, de una entrega de capital que va en directo beneficio de los emprendedores.

Este programa impulsado por Agrosuper ha logrado integrar una mirada técnica y actualizada a los desafíos reales del emprendimiento, donde la colaboración con Inacap ha sido fundamental aportando desde su experiencia académica al diseño y desarrollo de los contenidos formativos.

Tras la primera ceremonia en la comuna de Rancagua, el Vicerrector de Inacap sede Rancagua, Angelo Palazzi, valoró la continuidad del programa "Este tipo de alianzas, con actores relevantes como Agrosuper, permite generar impactos reales en la economía local, uno puede ver la evolución de los emprendedores año a año.", afirmó.

Por su parte, el alcalde de Codegua, José Alexis Flores, destacó el rol del programa como herramienta para disminuir brechas y generar oportunidades "Este tipo de iniciativas son fundamentales para que nuestros vecinos se adapten a los cambios y puedan posicionar sus productos en nuevas plataformas", señaló.

El entusiasmo de los participantes también se hizo sentir, por la emprendedora de la comuna de Las Cabras, Priscilla Castillo, quien compartió su motivación "Estoy feliz. Necesitaba apoyo para manejar mis redes sociales como Instagram y TikTok, y esto me ayudará a darle visibilidad a mi emprendimiento", comentó.

Quien también reconoció el valor del programa fue la emprendedora de segundo año, perteneciente a Requinoa, Danae Pávez, agregando que "Este año quiero dar un paso más, formalizar mi negocio y Capital Emprendedor me entrega las herramientas para hacerlo con confianza", reconoció.

Desde Agrosuper, el Subgerente de Relaciones con la Comunidad, Rodrigo Torres, destacó los resultados concretos del programa "A través del programa los emprendedores han logrado aumentar en promedio un 40% sus ingresos, esto confirma que el acompañamiento está generando un impacto real y sostenible", afirmó.

Con el inicio de esta nueva edición del Programa Capital Emprendedor, los alumnos comenzarán un camino de formación, acompañamiento y fortalecimiento que se extenderá hasta diciembre de este año, con esto Agrosuper reafirma su compromiso con el desarrollo económico de las comunas donde cuenta con instalaciones productivas.

